



1. 1年間ありがとうございました！

皆さん1年間武義高ニュースをご愛読いただき誠にありがとうございました！

年度が替わり、来年度も新たな広報委員会メンバーとともに武義高校の様子を皆様にお届けできるよう、取り組んでいきます！

今年度からの取り組みのため、なかなか発行できず、課題の多いものではございましたが、来年度もよりよい武義高ニュースをお届けできるようにしますので、今後ともご愛読いただきますようお願いいたします。

それでは年度末を迎えた武義高生の様子をご覧ください！



2. 課題研究発表会がありました！

2月3日(木)に課題研究発表会を行いました。3年生商業科・情報処理科の生徒が、1年を通して「課題研究」の授業で取り組んだことを同じ科の後輩に向けて発表をしました。



発表の中では、年度当初からどのようにテーマを見つけ、どのようなことを取り組んだかという過程について詳しく話され、後輩たちが「課題研究」の授業について考えることが出来ました。



3. 令和4年度前期生徒会選挙がありました！

2月10日(木)に令和4年度前期生徒会役員選挙が行われました。オンラインによる生徒会選挙でしたが、スムーズに会を進行することが出来ました。



今年度も新型コロナウイルス感染症の影響で制約を受けた中で、生徒会のメンバーたちは少しでも学校が楽しくなるよう、活動を続けてきました。今回の選挙で発足した次期生徒会の活躍が楽しみです！



4. 3年生を送る会が行われました！

2月28日(月)に3年生を送る会が行われました。新型コロナウイルス感染症感染予防のため、3年生は自宅からオンラインで3年生を送る会に参加となりました。卒業式を翌日に控える中、3年生にゆかりのある先生方からのメッセージや、各部活動の後輩たちからのメッセージ等が1本の動画として流れ、とても感動的な会となりました。

動画の撮影・編集にあたっては生徒会役員が中心となって進め、素晴らしい動画にしてくれました！ありがとうございました。



校訓

～うまず おくせず たくましく～

5. 卒業式が行われました！

3月1日(火)に令和3年度卒業証書授与式が行われました。新型コロナウイルス感染症が心配される中でしたが、感染症対策を十分に行うことで挙行できました。今年は1・2年生がオンラインで自宅より卒業式に参加する形をとりました。



修学旅行や体育祭などの行事がなくなり、我慢を強いられる高校生活ではありましたが、その中でできることを見出し、少しでも高校生活を充実させようとする姿は、後輩にもきっと受け継がれるでしょう。3年生の皆さん、卒業おめでとうございます。卒業後もそれぞれの進路先で頑張ってください！

6. ドローンの講習会がありました！

3月8日(火)にドローンの講習会が行われました。講師に株式会社 ROBOZ の後藤様をお招きして、ドローンを飛ばすうえでのルールや操作のコツを教えていただきました。



グラウンド上空から見た南側の風景（ドローンで撮影）♪

今後の広報活動や行事の記録用として、生徒会でドローンを購入し、この日は生徒会役員が講習を受けました。高度150メートルまで上昇させ、機体のカメラを動かして動画の撮影も行いましたが、とても美しい映像が撮影できました！来年度以降はドローンを使用して様々なことが出来るよう、生徒会を中心として企画していきたいと考えております！

グラウンド上空から見た校舎（ドローンで撮影）↘



3年生の皆さんご卒業
おめでとうございます

